



1 / 14 新年のスタートダッシュ！



ハーフマラソンなど全18部門ある「西条市うちぬきマラソン大会」には総勢1,300人を超えるランナーが集結し、ひうち陸上競技場を主会場としたコースを激走。会場周辺では無料ドリンクコーナーや、完走後の参加者へ「いもたき」のふるまいがありました。

12 / 3 ・ 17 ・ 24 礼儀や基礎動作を学ぶ



12月3日に愛媛FCレディースチームを迎えてサッカー教室、12月17日に石川英機先生によるソフトテニス教室、12月24日に荒賀正孝先生を迎えて空手道教室を開催。参加した198人の子どもたちは、競技に臨む礼儀や、実戦で生きる基礎動作の修得を図りました。

1 / 14 市内公民館が一堂に



公民館を拠点に活動するサークルやグループなどが丹原文化会館に集まり「公民館フェスティバル」を開催。舞台発表、作品展示、体験コーナー、活動事例発表があり、会場を訪れた多くの方が、熱演や力作を鑑賞したり創作活動を体験したりして楽しみました。

12 / 24 石鎚の自然の中で雪遊び



冬の祭典「スノーカーニバルin石鎚」が開催。会場の石鎚ピクニック園地は一面の銀世界に包まれ、900人を越える方々が訪れました。石鎚山から瀬戸内海まで一望できる会場で、子どもたちは元気いっぱい雪山を満喫。笑顔が会場いっぱいに咲いていました。

12 / 1 ~ 1 / 27 地域活性化に挑戦！



スマートフォンのアプリを活用し、地域貢献で得たポイントを協力店舗で使用する実証実験を西条高校商業科の3年生8人が実施しました。生徒たちは、さまざまな地域活動に参加し、地域貢献の在り方や、地域活性化につながる方策を学びました。

12 / 1 フィジーで環境教育に関する活動



青年海外協力隊の一員として城戸和美さんが2年間の活動を終えフィジーから帰国。城戸さんは、野菜市場での3R推進（減らす、繰り返し使う、再資源化する）に向けた活動のほか、大規模コンポスト作りなど小中学校や現地住民対象の啓発活動に携わりました。